

SANIERUNG SPIELPLATZ



Liebe Gemeinde! Liebe Kinder!

Ihr habt es sicher schon gesehen: Der Spielplatz wird saniert, bzw. neu gebaut.

Die alten Spielgeräte mussten größtenteils abgerissen werden, da sie nicht mehr in Ordnung waren oder in absehbarer Zeit ersetzt werden müssten.

Wir haben Euch gefragt, was Ihr Euch wünscht, viel verglichen und beratschlagt und freuen uns sehr darauf, einen fast komplett neuen Spielplatz bauen lassen zu können, der hoffentlich zu Ende Juni fertig gestellt sein wird.

Der neue Spielplatz wird der echte Hammer, so viel können wir verraten. Für jeden und vor allem für jede Altersklasse wird etwas dabei sein und manche Spielgeräte werden den Sportgeist derart herausfordern, dass wir fast noch über die Anhebung der Altersgrenze für das Bespielen des Platzes nachdenken müssen ...

Einige Zeit wird der Spielplatz also Baustelle sein. Hier ein paar Fotos dazu und ein ungefährer Plan des neuen Spielplatzes, damit Ihr eine Vorstellung habt.